

„Der Spaß steht bei uns im Vordergrund“

Klemme-Darter in die Saison gestartet

HERSCHEID ■ Seit knapp vier Monaten gibt es in den Reihen des Turnverein Grünenthal die Klemme-Darter, eine Hobby-Dart-Gruppe, die jeden Donnerstag um 19.00 Uhr im Vereinslokal Schürmanns Landgasthaus in Grünenthal trainiert. Jeder Neuling ist jederzeit herzlich willkommen und bei Bedarf kann der E-Dart-Automat auch außerhalb der Trainingszeiten genutzt werden. Zwar ist die Anzahl der Gruppenmitglieder noch im einstelligen Bereich, doch angesichts der erst wenige Monate alten Gruppe ist das nicht verwunderlich. „Wir hoffen, dass wir bald im zweistelligen Mitgliederbereich sind“, so Gruppenchef Ralf Wöste.

Die Anzahl an Mitgliedern reichte bereits jetzt schon aus, um sich für die Südwestfalen-C1-Liga im E-Dart anzumelden, die vor wenigen Tagen in die neue Saison startete und für die Klemme-Darter mit einem Heimspiel gegen das Quartett ›Check steht‹ aus Attendorn begann. Jeweils vier Spieler treten gegeneinander an. Zwei Doppelpaarungen folgen insgesamt 16 Einzelbegegnungen.

Die Klemme-Darter gingen mit Teamcaptain Ralf Milkereit, Christina Krey sowie Jannik und Ralf Wöste

ins Spiel. Gespielt wird im Modus 301 Single out, der einfachsten Spielvariante. Zwei Gewinnsätze sind notwendig, um das Spiel für sich zu entscheiden. Ob es Nervosität war oder die Gegner aus Attendorn doch noch eine Nummer zu groß waren an diesem Premierabend in Schürmanns Landgasthaus – egal. Zwar konnten Milkereit, Krey und Co. vier Spiele für sich entscheiden, doch 14 Spiele gingen verloren bei einem Satzverhältnis von 13:29. Letztendlich bedeutete dies eine klare 0:3-Niederlage.

Beim ersten Auswärtsspiel am vergangenen Wochenende beim Team Werwölfe gab es eine personelle Änderung. Thomas Trimpop ersetzte Jannik Wöste. Diesmal drehten die Grünenthaler den Spieß um. Nur fünf Spiele gaben die Klemme-Darter ab, gewannen 13 und damit auch klar und deutlich das Spiel mit 3:0. „Der Spaß steht bei uns ganz klar im Vordergrund, auch wenn uns in der Liga natürlich der Ehrgeiz packt“, so Ralf Wöste, der vor allem stolz darüber war, dass beim Spiel gegen die Werwölfe parallel ein B-Liga-Spiel stattfand und die Herscheider ein großes Lob dafür bekamen, dass man bereits nach so kurzer Zeit solch ein Niveau habe.



Der Liga-Auftakt lief für die neugegründeten Klemme-Darter durchaus zufriedenstellend.